

# Magere Schlussausbeute für 1b Team

2013-06-16 20:55

Mit zwei Spielen innerhalb von nur zwei Tagen hatte unsere zweite Mannschaft ein intensives Restprogramm noch vor der Sommerpause zu bewältigen. Am Donnerstag wurde zunächst das mehrmals verschobene Nachtragsspiel gegen Schwarzach 1b ausgetragen. Mit nur zwei Ersatzspielern standen Trainer Georg Tscheliesnig zudem kaum Alternativen zur Auswahl. Nach dem frühen Rückstand und der verletzungsbedingten Auswechslung von Lukas Weithas gelang Rückkehrer Bernhard Schertler unmittelbar nach seiner Einwechslung in der 26. Minute wohl noch der Ausgleich zum 1:1. Noch vor der Pause erhöhte das Tabellenschlusslicht aus Schwarzach auf 2:1. Eine Aufholjagd in der zweiten Halbzeit blieb leider aus, das 3:1 mit dem Schlusspfiff besiegelte eine enttäuschende Leistung unserer Fohlen.

Die Zähne zusammenbeißen hieß es dann am Tag darauf, als man sich gegen die Spielgemeinschaft Buch/Alberschwende im letzten Saisonspiel behaupten musste. „Eine klare Antwort auf die Klatsche vom Vortag“ war die Forderung von Coach Tscheliesnig an seine Mannschaft. Zwei Tore von Oliver Authried brachten auch zweimal die Führung für unsere Höchster, ein bitteres Gegentor in der Nachspielzeit zum 2:2 verhinderte dann jedoch die volle Ausbeute nach einer ordentlichen Leistung.

Somit reihen sich Lukas Weithas & CO. in der Endtabelle „nur“ auf Platz ein, die fehlende Routine machte sich besonders gegen Ende der Saison bemerkbar. Dennoch muss dem blutjungen Team um Matthias Schmid ein großes Lob ausgesprochen werden, die gesammelte Erfahrung und gewonnene Robustheit vieler junger Eigenbauspieler wird sich in den kommenden Saisons bemerkbar machen.

[FC Schwarzach 1b – blum FC Höchst 1b 3:1 \(2:1\)](#)

[SPG Buch / Alberschwende 1b – blum FC Höchst 1b 2:2 \(0:0\)](#)